



Quand Champlain rencontre Frontenac

Un voyage photographique au cœur de Québec

Mélanie Jean



Si vous avez l'esprit nomade

Connaissez-vous l'histoire qui se cache derrière la très belle maison victorienne de l'avenue Sainte-Geneviève qui accueille aujourd'hui l'Hôtel Nomad ?

Voisine du Château Frontenac, cette maison ancestrale fut construite en 1876 pour Florence Adélaïde Allan White, la fille de l'homme le plus riche du Canada de l'époque, Sir Hugh Allan. Encore aujourd'hui, le majestueux escalier de bois d'origine règne au centre de l'établissement.

Ses chambres thématiques, toutes décorées de façon originale, invitent à la découverte et au voyage. À la fois ancien et moderne, cet établissement a su mettre en valeur son héritage et son architecture.

Si vous êtes à la recherche d'un endroit paisible au décor exceptionnel, l'Hôtel Nomad est un trésor caché dans le Vieux-Québec!